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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Финансовое состояние организации жилищно-

коммунального хозяйства и направления его совершенствования (на примере 

Бобруйского государственного предприятия «Водоканал»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа финансового 

состояния предприятия. В дипломной работе рассмотрены теоретические 

аспекты финансового состояния организации; проведена оценка финансового 

состояния БГП «Водоканал»; определены основные направления улучшения 

финансового состояния БГП «Водоканал». 

Цель работы заключается в проведении анализа финансового состояния 

Бобруйского государственного предприятия «Водоканал» и выявлении 

направлений улучшения его финансового состояния. 

 Объектом исследования являются финансы Бобруйского 

государственного предприятия «Водоканал». 

 Методы исследования: горизонтальный, вертикальный, трендовый и 

сравнительный анализ, обобщения абсолютного и относительного сравнения, 

а также логический метод. 

 В процессе работы были получены следующие результаты: 

теоретические основы анализа финансового состояния предприятия, 

представлена организационно-экономическая характеристика деятельности 

БГП «Водоканал», проведен анализ активов БГП «Водоканал» и источников 

их формирования, анализ ликвидности и платежеспособности, анализ 

деловой активности, финансовой устойчивости и рентабельности, 

рассмотрены направления совершенствования финансового состояния БГП 

«Водоканал». 

 Новизна полученных результатов заключается в разработке улучшения 

Бобруйского государственного предприятия «Водоканал». 

 Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных 

результатов: работа имеет практическую значимость. Предлагаемые 

мероприятия позволят улучшить финансовое состояние БГП «Водоканал», 

снизятся затраты предприятия и уменьшится дебиторская задолженность. 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT  

thesis on «The financial condition of the organization of housing and communal 

services and the direction of its improvement (on the example of Bobruisk State 

Enterprise «Vodokanal»)»  

 

Thesis is devoted to the analysis of the financial condition of the company. 

In the process of work, theoretical aspects of the financial state of the organization 

are considered; an assessment of the financial condition of BSF "Vodokanal"; the 

main directions of improving the financial condition of BSF "Vodokanal" were 

determined. 

The objective of the work is to analyze the financial condition of Bobruisk 

State Enterprise "Vodokanal" and identify the ways of improving its financial 

condition. 

 The object of the research is the finances of Bobruisk State Enterprise 

"Vodokanal". 

 Research methods: horizontal, vertical, trend and comparative analysis, 

generalization of absolute and relative comparison, as well as a logical method. 

 In the course of this work the following results were obtained: the theoretical 

basis of financial analysis of the company; the characteristic of organizational and 

economic activity of BSF "Vodokanal"; the analysis of assets and sources of their 

formation; the analysis of liquidity and solvency; the analysis of business activity, 

financial stability and profibility of the company, as well as the direction of 

improving the financial condition of BSF "Vodokanal". 

 The novelty of the results consists of developing improvements to Bobruisk 

State Enterprise "Vodokanal". 

 The degree of implementation and recommendations on ways of adoption of 

the results: the work has practical significance. The proposed activities allow to 

improve the financial condition of BSF "Vodokanal" and decrease its costs and 

receivables. 

 

 


